
Gruppo Consiliare – Lega Gubbio 

 

     Al Sindaco 

                                                                                                                                 Al Presidente del Consiglio 

                                                                                                         Agli Assessori 

                                                                                                                         Ai Consiglieri Comunali 

                                                                                                       Agli Organi di stampa 

 

Interpellanza presentata ai sensi dell’art.44 del vigente regolamento del C.C. 

 

OGGETTO: Mancata attuazione Piano per Eliminazione Barriere Architettoniche (P.E.B.A.). 

 

PREMESSO CHE: 

I P.E.B.A. sono lo strumento per la pianificazione degli interventi di accessibilità e ogni Comune ne 

dovrebbe avere uno. Sono previsti nelle norme vigenti inerenti sia l’accessibilità che il più ampio tema dei 

diritti delle persone con disabilità. I piani sono stati introdotti nel 1986 per gli edifici pubblici, poi estesi nel 

1992 agli spazi urbani, nel 1996 vengono definiti anche i percorsi accessibili. L’obbligatorietà della 

redazione del Peba da parte delle amministrazioni competenti è stabilita entro un anno per gli edifici 

pubblici. I tempi previsti per l’attuazione risultano in molte circostanze ampiamente disattesi. La Regione 

Umbria ha fatto propri i principi della Convenzione Onu del 2006 sui diritti delle persone con disabilità 

ratificata dall’Italia nel 2009. 

 

TENUTO CONTO CHE: 

la nuova Giunta Regionale pone grande attenzione sul tema dell’abbattimento delle barriere 

architettoniche e metterà in campo un’azione di sensibilizzazione verso i Comuni per sollecitare l’adozione 

del P.E.B.A. 

 

CONSIDERATO CHE: 

nel 2015 venne presentato un Odg (prot.0028729/2015 del 04/08/2015) con il quale alcuni Consiglieri di 

maggioranza avevano richiesto di adottare il P.E.B.A. e che tale atto venne approvato all’unanimità con 

Delibera di Consiglio Comunale n.101 del 24/09/2015. 

 

PRESO ATTO CHE: 

a seguito di una nostra recente richiesta di accesso agli atti, abbiamo ricevuto una nota dal Dirigente 

Settore Lavori Pubblici-Manutenzione-Aree Interne con la quale si specifica che non esiste ad oggi tale 

piano. 

 

SI INTERROGA IL  SINDACO E L’ASSESSORE DI RIFERIMENTO: 

 

• per sapere i motivi della mancata attuazione della delibera di Consiglio che dava mandato all’allora 

amministrazione di predisporre tale piano obbligatorio per tutti i Comuni; 

• per sapere quali azioni verranno intraprese, vista l’attenzione della nuova Giunta Regionale sul 

tema in oggetto. 

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
G
U
B
B
I
O

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
G
u
b
b
i
o

E
P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
0
8
0
6
5
/
2
0
2
0
 
d
e
l
 
2
6
/
0
2
/
2
0
2
0



• Per sapere se l’amministrazione si è attivata per usufruire dei 3,6 miloni di euro stanziati dalla 

Regione per accogliere eventuali domande sospese per l’abbattimento delle barriere 

architettoniche negli edifici privati. 

 

 

Gubbio, 26/02/2020 

 

 

Per Gruppo Consiliare Lega Gubbio 

                                                                                           Consigliere Lega Gubbio 

                      F.to  Carini Michele-Angelo Baldinelli-Stefano Pascolini 


